

Le pain et le vin

Alors qu'ils mangeaient ensemble, Jésus dit : « Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés. »

Plus tard, il leur dit : « L'un de vous, qui mange avec moi, va me trahir. »

Les disciples semblaient très inquiets.

« C'est l'un de ceux qui mangent dans le même plat que moi, dit Jésus.

– Maître, ce ne peut pas être moi, n'est-ce pas ? demanda Judas.

– Si, c'est toi. »

Alors Judas s'enfuit. Il complotait contre Jésus. Jésus prit du pain. Il remercia Dieu, partagea le pain et en donna à chacun de ses amis.

Jésus prit ensuite une coupe de vin. Il remercia Dieu et la donna à ses disciples.

Après le repas, ils chantèrent un cantique.





Jésus prie seul

Une fois la nuit tombée, Jésus emmena ses disciples dans un jardin à l'extérieur de la ville.

« Attendez ici, dit Jésus. Je veux prier seul. Veillez, et priez aussi! »

Jésus prit avec lui trois de ses très proches amis : Pierre, Jacques et Jean. Il leur fit cette demande :

« Restez ici et priez. »

Jésus s'éloigna de quelques pas pour prier.

Un peu plus tard, Jésus revint voir ses trois amis. Ils étaient tous endormis!

« Pierre! » Jésus l'appela pour le réveiller. « Pourquoi dors-tu? Ne peux-tu pas prier pendant une heure? »

Jésus s'en retourna au jardin pour prier. Mais très vite, les disciples se rendormirent.

